



Ciudad de México, a 9 de noviembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

DEVELAN BOLETO DEL METRO PARA CONMEMORAR EL 45 ANIVERSARIO DE LA UPIICSA

C-832

En el marco de los festejos por el cuadragésimo quinto aniversario de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA), el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro emitió un boleto conmemorativo de esta unidad académica.

La develación se efectuó en una ceremonia que presidieron el director general del STC Metro, Jorge Gaviño Ambriz, y el titular de la UPIICSA, Jaime Arturo Meneses Galván, quienes en compañía de directivos del plantel y estudiantes mostraron el boleto que estará al alcance del público a partir de hoy.

Previamente, Jorge Gaviño externó que le tiene especial aprecio a esta escuela porque en ella ha ejercido la docencia y conserva esa plaza con licencia. Además, muchos egresados trabajan en el Metro y aportan sus conocimientos en beneficio de los usuarios de este transporte.

El funcionario compartió con los asistentes que cinco millones y medio de personas se trasladan diariamente entre semana en este medio. "Somos el quinto Metro del mundo en movilidad. Pero somos el segundo Metro del mundo en densidad de personas por metro cuadrado de instalaciones".

Por su parte, el director de la UPIICSA, Jaime Arturo Meneses, agradeció la distinción porque, dijo, nos invita a continuar con nuestra responsabilidad como individuos, como comunidad y como sociedad. Exhortó a la comunidad de la UPIICSA a seguir trabajando a favor de la escuela para seguir poniendo: "La Técnica al Servicio de la Patria".

===000===